

## 生徒会フロローグ

平成26年5月12日（月）

今日の5・6時間目は生徒総会です。総会では、資料の内容を中心として、さまざまな東中に関する項目についての説明が行われます。分からぬこと、質問等がある場合には、堂々と手を上げて発表してください。その場で出た意見は1つ1つ答えていきます。生徒会の運営について、数少ない話し合いの場です。真剣な態度で聞きましょう。

話は変わりますが、来週には中間テストがあります。1年生にとっては、初めての定期テストですね。当日まで1週間と少しあります。その時間を使つていけると良いですね。また、3年生は再来週に修学旅行があります。修学旅行は、3年間で最後の宿泊の行事です。疲れが溜まっている人も多いと思いますが、これから2週間、風邪をひかないで生活できると良いですね。

平成26年5月13日（火）

昨日の生徒会総会お疲れさまでした。1年生は初めての総会でしたが、理解できたでしょうか。よく分からぬことがあつたら、先輩方に気軽に聞いてください。東中丸乗組員であるみなさん一人一人が学校を創っていく気持ちで頑張っていきましょう。

話は変わりますが、5月は、中間テスト、職場体験、校外学習など、忙しい時期になっています。体調を崩してしまうと、万全の状態で活動に取り組めなくなってしまいます。日頃の生活から見直して、十分に体調を管理しましょう。

平成26年5月14日（水）

今日は、全学年、新体力テストがありましたね。お疲れさまでした。自分の今の実力を発揮することができたでしょうか。新体力テストでは、筋力や持久力などさまざまな能力を測定します。昨年の結果と比べ、自分の身体能力がどれくらい変化したのか比較してみると良いと思います。そして、自分に足りないものを見つけたら、今後の自分の課題として伸ばせるようにしていけたら良いと思います。

話は変わりますが、昨日は避難訓練がありました。真剣に取り組めたでしょうか。東日本大震災から3年がたつた今でも、地震は以前と比べ、頻繁に起こっています。実際、昨日も授業中に2回ほど地震がありました。学校での避難場所が校庭中央になりましたが、その意味を忘れず、いつ来るか分からない地震に備えられるようにしましょう。

## 平成26年5月15日（木）

昨日、14日午前10時58分、国際宇宙ステーションで日本人初の船長を務めた若田光一宇宙飛行士ら3人が搭乗したロシアのソユーズ宇宙船が、カザフスタン中央部の草原に着陸しました。

若田さんは、幼きころからの夢である宇宙飛行士になりました。若田さんは、自分の身が危険になる可能性がありながらも、それを職業としていて、素晴らしい人だなと思いました。宇宙に行くことは容易ではありませんが、人生で1度は行ってみたいものですね。

最近、暑い日が続いています。それに、テスト勉強も加わり、心身ともに疲れている人も多いのではないかでしょうか？そんな人は、しっかり栄養や睡眠をとって体調万全の状態で、5月末にある各学年の行事を迎えると良いですね。

## 平成26年5月16日（金）

突然ですが、みなさんは、ニューヨークヤンkeesの田中将大投手を知っていますか。昨日のメッツ戦で、4安打、無四球、8奪三振の好投で、アメリカ大リーグ移籍後初の完封勝利を成し遂げました。これで、無傷の開幕6連勝です。チームは4連敗中でプレッシャーがかかっていたにも関わらず、平常心で最後まで好投できた田中投手に対して、強い精神力と責任感のある素晴らしい投手だと、改めて尊敬しました。今後の田中投手のプレーが楽しみですね。

話は変わりますが、中間テストまで、残り1週間を切りました。みなさん、テスト勉強は進んでいますか？今回のテストは、テスト休みに土日が含まれていないので、勉強する時間をまとめて取れない人も多いと思います。計画を立て、効率よく勉強を進めていきましょう。